

Schriftleitung: Para 42-44, Bernau Nr. 4667. Das 'Volkswort' erscheint...



Verleger: Dr. Friedrich... Druck: Dr. Friedrich... Halle Nr. 4667.

Tagesszeitung der Vereinigten Sozialdemokratischen Partei für Halle und den Regierungs-Bezirk Merseburg

Reparationsgewinnler.

Frankreichs „guter Wille“.

Nach dem Versailler Vertrag soll Deutschland an Frankreich eine Kohlenmenge gleich dem Unterschied zwischen der Jahresförderung...

Soll, die die Regierung auf sich zu nehmen entschlossen ist, um der Freiheit des deutschen Handels und der freien Arbeit mit anderen Völkern...

Freie Wirtschaft oder Gemeinwirtschaft.

Der Wohnungsbau.

Nach dem Jahre 1871 setzte in Deutschland eine kapitalistische Produktionsform ein, und mit diesem Zeitpunkt beginnt, vom hiesigen Standpunkte...

Für diese Kohlenlieferungen erhöht Deutschland keine Reparationsleistungen, sondern auf die Reparationskonto. Bei dieser Aufzinsung wird der Wert in Goldmark errechnet.

Ammeihin muß verfußt werden, einen Plan auszuarbeiten, der nicht auf sofortige Ablehnung löst. Wir müssen endlich auf dem Angebot einer festen Summe kommen.

In einzelnen Großstädten, besonders in Berlin, wurde die Wohnausstattung auf die höchste Spitze getrieben. Bis zu 70 und 80 Familien gehen zu einer Hofpforte hinein.

Bei der Beratung über das Spa-Abkommen, im Sommer 1920, überdachte man die Entschädigung der deutschen Valuta schon ein wenig flauer. Es wurde deshalb von der Reichsregierung im Einvernehmen mit dem Sachverständigen die Gewährung einer Prämie für die Kohlenlieferungen angestrebt.

Reichsregierung und Reparationsproblem. Besprechungen über die deutschen Forderungen. Die Industrie verlangt nach wie vor „Anstärkung der Arbeitsleistung“.

Die Erläuterungen, die in den Gartenverträgen vor dem Kriege gesammelt worden waren, haben die Verantwortung, dem Krieg in erster Linie das Meinungs zu fördern.

Über damit nicht genug, zu diesen friebolen Gebotenen macht Frankreich auch noch Saluta-gewinne. Jede Wertveränderung der Mark, die nicht eine plötzliche und bedeutend weniger im Verhältnis stehende Erhöhung des Inlandspreises deutscher Kohle zur Folge hatte, bedeutete naturgemäß einen Vorteil zugunsten Frankreichs.

Kommissionsarbeit. 27. Dezember. (Ein. Drahtbericht.) Am Sonnabendvormittag ließ sich überdachte eine aus englischen, französischen und belgischen Offizieren bestehende Entschädigungskommission bei dem Hamburger Polizeipräsidenten melden.

Arbeiter, Angestellte und Beamte sollten deshalb mitteilen, daß es durch eine richtige Wohnreform möglich wird, allen denen, die es wollen, eine kleine Mietstätte zu geben.

Die Botschaft hör' ich wohl...

Eine Weihnachtsvorrede des Reichskanzlers. — Die „Opfer“ der Wirtschaft.

Der Cuno, gegenwärtiger Kanzler des Deutschen Reichs, hat aus Anlaß des Weihnachtsfestes durch das Reichsbureau in Deutschland einen Artikel veröffentlicht...

Endlich!

Weimar, 27. Dezember. (Ein. Drahtbericht.) Nach einer Mitteilung des Thüringischen Präsidiums hat der Oberreichsanwalt die gegen den früheren Reichsleiter der Thüringischen Landespolizei, Major Müller-Brandenburg, führende Voruntersuchung eingestellt.

Vormittag 10 Uhr: Dollar 7200

Zensur sehr fest.









